
・市制５０周年に向けた準備をするとともに、さらなる 

 ５０年を目指して検討して行く 

・第２次振興計画(29年度～5ヶ年計画)の策定 

・入間市の方向  => 「かおり豊かな入間市」へ 

・地域福祉活動計画の推進と特別養護施設200床増設等 

環境衛生部からお知らせ 

入間台だより（６月号） 平成２6年 ６月 １日 
発行 入間台自治会事務局 

(発行責任者 結城  葵) 
回 覧 

市役所（環境経済部）へお願いと相談に訪問 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

自 治 会 か ら の お 知 ら せ 

６月 １日（日）  市民清掃デー 

６月 ２日（月） 市報配布 

６月 ５日（木）   自治会『廃品回収』 

６月 ８日（日） 第４回自治会運営委員会 

６月１６日（月） 市報配布 

6月2２日～2３日  東金子地区区長会視察研修 

６月２５日（水） 10:00～ 『おきらくクラブ』 

★７月２6日の『入間台夏祭り』に向けて、６月15日 

から３回にわたり「夏祭り実行委員会」を開催します。 

６月のスケジュール 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

◆第２０回東金子グランドゴルフ大会◆  

～男子チーム 連覇ならず～ 

５月例会『おきらくクラブ』 

  去る５月１８日（日）朝から爽やかに晴れ上がり新茶
の香りがするような日に第２０回東金子グランドゴル
フ大会が、新久小校庭において開催されました。入間
台自治会は、日頃から練習されている「ことぶき会」
メンバーを中心に男女各１チームが出場しました。 

  男子チームは、２４チームが出場し、入間台チーム
は１回戦でスコア１４５（パー２４×６名＝１４４）、
２回戦は、１３０と合計２７５で３位となり連覇でき
ませんでした。優勝した八津池チームは、ホールイ
ン・ワン４箇でスコア２４８とダントツの優勝でした。
入間台チームは、珍しくホールイン・ワンが一つもな
く、その差が結果になった。 

 なお、女子チームは、ホールイン・ワンが１個出た
ものの奮闘むなしく第９位に終りました。みなさん楽
しくプレーされ何よりでした。ご苦労様でした。  

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

★廃品回収収益金（５月分） 
 売却金１４，５３０円＋市の補助金３５，６００円 

  ＝収益金合計５０，１３０円でした。  

 ５月末迄の累計額 １０３，６３０円となりました。 

 ご協力有難うございました。 

－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－ 

７月６日（日）主婦玉入れ大会が開催されま
す。是非ご参加下さい。詳細は、回覧を参照
して下さい。         【体協部】 

金井大造さんが地区衛生功労表彰受賞 
～入間市衛生自治会総会にて～ 

 去る５月１６日（金）に開催された「平成２６年度入
間市衛生自治会総会」において、「地域の環境衛生向上
のため、自主的にゴミ拾い等の実践活動を行っている」
と２５班の金井大造さんが表彰されました。 

 金井さんは、長年にわたり、遊歩道（旧サイクリング
道路）の心ない人が捨てたゴミ拾いを毎日早朝から行わ
れております。本当にご苦労様です。散策される人が気
持ち良く自燃を満喫させて頂いております。 

≪衛生自治会とは≫ 

 昭和３８年８月に「地区組織活動を通じて市民生活の
改善と向上を図り、住み良い環境及び保健衛生の推進に
資する」ことを目的として発足した入間市の組織です。 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

宮古市から石巻市へ７５歳の１人旅 
被災地１５８Ｋｍを５日間で走破 

≪第１日目≫ 宮古市から山田町へ 約２６ｋｍ 

 うす曇りで多少の坂道も予定より早く到着。山田町の
津波と火災の後の瓦礫がいまだに残っている様子を見る。 

≪第２日目≫ 山田町から釜石市へ  約３１ｋｍ 

 快晴のスタートも３０度になる暑さ、今日は足が痛い。
坂ありトンネルあり、ヘッドランプと足には反射板を付
け工事用のトラックが多い中無事到着。 

≪第３日目≫ 大船渡碁石海岸から気仙沼へ ３７ｋｍ 

 曇り空。４５号線海岸沿い、津波の大きさが良く分か
る。周り一面何もない。 

≪第４日目≫ 気仙沼から歌津へ   約３５ｋｍ 

 足の痛みは和らぐ。風が強くなり雲行きも怪しく雷雨
になったので東浜街道路の民家で雨宿りをさせて貰う。 

≪第５日間≫ 最終日 柳津から石巻市へ 約２９ｋｍ 

 足の痛みなし。朝から強風と寒さで途中から徐々に重
ね着をする。強風で流され、立ち止まることも再三あり。
道に迷うことなく、事故もなく無事にゴール出来ました。
被災地では、基礎だけが残り、ここに民家があったと思
われませんでした。いい思い出になりました。 

 宮古市から石巻市まで

総行程約２０６ｋｍを５

月１３日から１７日の５

日間にわたり、走・歩１

５８ｋｍを「目と足と耳

で三陸地方の被災状況を

見たくて、今やりたい事、

今できる事、今の元気な

うちに」と１人旅をしま

した。足取りをたどりな

がらご紹介したいと思い

ます 

 宮西 正清 （２４班）  

【三陸南リアス線の電車を背景に】 

緊急地震速報訓練が実施されます 
６月５日（木）午前１０時１５分頃（詳細は市報参照） 

     【お願い及び相談事項】 

１．入間台自治会は、昨年度から清掃デーは、自主参
加としました。つきましては、今年度も清掃デー前に
公園の草刈りを実施して頂きたい。 

２．他地区の犬の鳴き声に入間台の住民が閉口してい
る。飼い主への注意と解決策がないか。 

３．集会所駐車場開設については、自治文化課に提出
した事業計画は、建物等の改修等であり駐車場は対象
外であるとの回答があった。自治会独自で土手のノリ
を削り、駐車場を開設することが許されるか。 

  【市役所の回答と現状】  

①については２２日にかま跡公園、２６日第１公園と
北公園の草刈りをして頂きました。 

②については、所管の保健所の担当が飼い主を訪問し
て注意を喚起されたとのこと。犬は、来訪者があった
り、金子病院に救急車が来た時に特に吠えるとの事。
引続き対策をお願いすることとしました。(23日) 

③については、所管はみどりの課であるが、加治丘陵
の一環として緑を確保して行きたいとの事であったが、
「移動図書館」が駐車する子守り地蔵様横の場所も可
能ではないかと今後検討してみたいと思います。 

 去る５月２日（金）午後、私と岩田事務局長、平塚環境衛生部長の３人で市役所経済環境部長
を訪問してお願い等をして参りました。                    【結城】 

入間市区長・副区長全体会議における 

★田中市長講演｢市制について｣の紹介★ 

 去る５月２３日（金）午後２時から入間市産業文化セ
ンターにおいて「入間市区長・副区長全体会議」が開催
されました。区長や副区長を止められた方々への感謝状
贈呈、藤沢地区の「自治活動研究報告」された後、田中
市長の「市制について」の講演がありました。主な内容
について紹介します。          （結城記） 

 田中市長は、就任して１年６ヶ月が経ち、日々多忙な
公務の中、市民の視線に立って奮闘されて姿勢が伝わっ
て来ました。 

◆冒頭 「いるま市報」の発行回数について、「①月１
回、②今までどおり月２回、③どちらでもよい」の３者
択一で出席者の挙手を求められ、圧倒的に「①月／１
回」が多く、苦笑いされる一面もありました。 

◆最近の入間市の紹介 

・現在、ジョンソン基地の跡地利用について、学識者を 

 含め調査・検討を進めている。 

・２３日午後７時３０分からＮＨＫ特報首都圏「超高齢 

 化社会どう抑える医療費」の放送があり、保険料と交 

 付金で足らず赤字13．５億円（24年度）を市税で補 

 てんしている実態と市の取組みが紹介された。 

◆公約の進捗状況 

 ①中学迄の医療費の無料化、②図書館の開館時間の延 

 長実施、③第2・第４土曜日開庁の実施、④結婚・就 

 職支援活動の実施、⑥職員の１割削減への道筋等々に 

 ついて報告がありました。 

◆最近のニュース 
 ①パスポートの申請・交付業務の開始（１０月～） 

 ②ふるさとハローワークの今年度中開設 

 ③入間高校跡地利用に２８年度から障害者特別支援学 

  校の開校。（普通科・職業科） 

 ④２６年度から小・中一貫校、小・中２７校に拡大 

 ５月２８ 日（水）午前１０時より、定例会を開催い
たしました。今回は、小室輝昌氏（早稲田大学名誉教
授）による、「電子顕微鏡で見た胃と腸のお 話」と言
う、真面目な演題でしたが、４４名の参加がありまし
た。日頃、あまり意識することもない胃や腸の健気に
頑張っている様子を電子顕 微鏡写真や図を駆使して、
分かりやすく説明して下さいました。「口から肛門ま
での消化管の中は身体の外です」には、思わずエーの
世界でし た。腸でも旨味成分をちゃんと認識するとい
う話や、血管、神経が綺麗な網の目を作っている写真
等は、初めてでしたが、本当に驚きでした。 今回は胃
と腸でしたが、私達の身体の内部が、細部にわたって
精巧に作られている様子には、改めて感動しました。 

電子顕微鏡で見た胃と腸についてのお話 

【世話役代表 小室】 

≪写真は小室先生 ≫ 

効果的な消化と吸収 
◆増幅した表面積 

   防御のための関所 

 （細菌、有害物など） 

◆長く曲がりくねった管 

  制御された蠕動運動 

 （食べた物の輸送） 

◆弾力性のある枠組み 

  機械的力に対する強さ 

 （食べ過ぎによる膨張） 

◆今後の課題 

次回は６月２５日です 

★市民清掃デーに１７０名余が参加 

 ６月１日（日）の市民清掃デーを前に５月２５日午
前９時から有志１０名により旧サイクリング道路北口
入口から音大坂上迄の側道の草刈りを実施しました。 

 かま跡公園、第１公園、及び、北公園は２６日まで
に市役所に刈り取って頂きました。 

 ６月１日は、公園内は、刈り残しやゴミ拾いして頂
くとともに旧サイクリング道路の側道の刈り取った草
等を掃き集め、袋詰をして頂きました。霞川は、１０
名が参加し１時間程で終了しました。暑い中大変御苦
労様でした。       【環境衛生部  平塚】 


